

# DEPORTES

Año 1. - Núm. 5

Mahón 16 de Abril de 1935

Precio: 15 Cts.

## TORNEO COPA LIGA MENORCA

En una brillante actuación el Menorca vence a la Unión Sportiva por 2 a 0. - En Alayor el Ciutadella vence muy difícilmente al Fortuna por 3 a 2. - El Isleño vence al Alayor por 2 a 1. - Resultados de la península. - Torneo de tercera categoría. - Partidos amistosos. - Ciclismo

### EN EL CAMPO DE SAN CARLOS

C. D. Menorca 2 Unión Sportiva 0

14 de Abril. Fecha gloriosa para el historial del Club Deportivo Menorca por haber conseguido la victoria sobre su antiguo rival el Unión Sportiva. Día de entusiasmo para unos y de desencanto para otros. El Menorca ha vencido bien y noblemente, y al terminar el partido, entre los comentarios del público que hemos podido recoger, hasta de partidarios mismos del vencido, eran de que el Menorca había jugado mucho más que su contrincante y de que fué merecedor de un resultado más elevado:

Nosotros, dentro de nuestra imparcialidad, en todo momento del partido vimos una superioridad y un entusiasmo en los jugadores del Menorca más grandes que en los de la Unión. En la delantera de éste poco compenetramiento y algo de nerviosidad; la línea media algo floja, pero trabajó bastante, aunque sin resultado y la defensa admirable en todos conceptos, especialmente Morro, que a no ser por la lesión sufrida en la segunda parte hubiera hecho un gran partido, el cual se continuó jugando la Unión con diez jugadores hasta el final. Finestres no nos convenció.

El Menorca todos bien, mereciendo especial mención el medio izquierda Serrat que estuvo infatigable cortando juego y dando balones a su delantera, El meta Riudavets en la primera parte tuvo que retirarse por una lesión sufrida en el dedo pulgar de la mano derecha, ocupando su puesto Vázquez que se portó admirablemente, reapareciendo Riudavets en la segunda en la cual jugó de extremo derecha, efectuando una buena labor.

El árbitro señor Andreu bien.

De público, un llenazo como pocas veces. Los «hinchas» ensordecedores.

Morro, cuya lesión anotamos más arriba, sufrió la fractura de una pierna.

Sentimos mucho las lesiones sufridas por los jugadores Riudavets y Morro, y sinceramente les deseamos un pronto y total restablecimiento.

### EL PARTIDO

Después de escoger campo los del Menorca, serían un poco más de las cuatro cuando el árbitro señor Andreu dá orden de empezar el partido, siendo los primeros a emprenderla a puntapiés con el balón los de la Unión. Se nota desde el primer momento el dominio del Menorca, que juega con viento y sol a favor, enviando sus delanteros algunos balones fuera. Se promueve a los pocos minutos de juego el primer corner contra la Unión, que lo tira Pons, sin consecuencias. El Menorca sigue atacando y se origina otro corner contra la Unión que es seguido de otro despejado, después de algún barullo, por la defensa unionista. El juego es movido y bastante duro, habiendo algunos encontronazos fuertes. Ataca la Unión y

**Colmado Cavaller**

UNICO EN SU CLASE  
EN TODA MENORCA

Siempre

**Colmado Cavaller**

después de algunas jugadas algo brillantes M. Luis se hace con el balón pasándolo a Puigrós que se encuentra solo ante la meta, el cual arranca con el esférico y a pocos metros de la portería cuando el goal parecía inminente se enreda con la pelota al disponerse a chutar y lo echa flojo a fuera.

Vuelve a la carga el Menorca con pases bien combinados; Pons recoge el balón y lo pasa a Pineda que chuta a fuera, cuando el tanto se daba por hecho.

Arranca la Unión a su vez y consigue llevar el balón hasta los dominios de Riudavets el cual se lesiona al echarse a los pies de Puigrós y se produce un corner contra su meta, retirándose del campo de juego y ocupando su puesto el defensa Vázquez. Tirado el corner éste es despejado. Hay algunas jugadas sin interés, hasta que el medio izquierda unionista Anglada produce un free-kick, el cual tirado por Germán de un soberbio chut consigue que el balón bese las mallas, siendo aplaudido.

Ataca algo briosamente la Unión, pero sus incursiones al campo contrario no tienen resultado, siendo cortadas sus tentativas por la zaga del Menorca. Hay otro golpe franco contra la Unión que tirado lo salva bloqueando el balón Finestres.

Después de algunas arrancadas por ambas partes y jugadas sin eficacia que no consiguen alterar el marcador, termina el primer tiempo con el resultado de a 1 a 0 a favor del Menorca.

Empezado el segundo tiempo se nota más brío en las filas unionistas que consigue dominar por algún tiempo, jugando sus defensas en el centro del campo. Parés toca la pelota con las manos y tirada la falta por Germán es despejada por Borrás y recoge Costabella que chuta sin consecuencias.

Hay otro despeje de Borrás que llega hasta los dominios de Vázquez el cual bloca seguro. Un corner contra el Menorca es salvado por la defensa recogiendo el balón Borrás que de un fuerte chut hace intervenir a Vázquez que bloca el balón.

En una jugada frente a la meta unionista, sufren un encontronazo A. Bagur y Morro, que cae este último en el suelo al parecer lesionado de gravedad. Tiene que ser sacado del

campo, donde se observó que tenía fracturada una pierna, y continuando la Unión con diez jugadores hasta el final del partido.

Sigue el juego y ataca el Menorca hasta que A. Bagur chuta despejando Borrás que envía a corner. Tirado éste por Pons recoge de cabeza Calderón que pasa muy bien a Bagur A., el cual envía el balón a las redes. Un aplauso del público premió este segundo goal que se repitió al ponerse el balón en juego.

Ataca otra vez el Menorca y hay una jugada interesante en que Calderón pasa a Borrás y éste a Serrat; vuelve a hacerse con el balón Borrás que lo entrega a Calderón que chuta fuerte rozando el larguero.

Sigue dominando el Menorca y hay un fuerte tiro de Pons que para Finestres, cayéndosele el balón de las manos que recoge oportuno Calderón chutando y pasando el balón por encima del marco. Siguen algunas jugadas sin interés hasta que Anglada centra sobre la puerta unionista, cuyo balón despeja Borrás a corner que tira Pons echándolo fuera. El Menorca ataca bastante, pero no consigue alterar el marcador.

Inicia otra vez la Unión algunas arrancadas, pero sin resultado, pues el juego de la delantera es cortado por los defensas del Menorca, que tienen una buena tarde. El juego va perdiendo su interés, pues el partido está ya decidido. En estos últimos momentos el balón rueda inútilmente de una parte a otra sin que nadie de los dos bandos lo pueda aprovechar para alterar el resultado que es de 2 a 0 al terminar el partido.

Los equipos se alinearon así: Unión Sportiva: Finestres; Morro, Borrás; Vidal, Parés, Anglada; M. Luis, Puigrós, Vandellós, Masot y Carreras.

C. D. Menorca: Riudavets; Germán, Vázquez; Anglada, Costabella, Serrat; Borrás, Bagur, Pineda, Calderón y Pons.

### Opiniones después del match

SR. SIMONET, PRESIDENTE DEL COMITE

Ante todo quiero hacerle presente que he quedado altamente satisfecho por la deportividad demostrada por el público que supo premiar en todo momento con sus aplausos las buenas jugadas de ambos equipos, dando así a conocer su cultura futbolística, y haciéndose dignos de los grandes esfuerzos que vienen haciendo los clubs para corresponder a la gran afición que reina por el más popular de los deportes. El partido se desarrolló muy correctamente notándose, como es natural, algo de nerviosismo entre los jugadores de ambos equipos tratándose de un partido de tanta emoción.

El resultado lo creo fiel reflejo del juego practicado por los dos contendientes, que pusieron en la lucha toda su voluntad para con-

# Underwood

Unico agente oficial

## Evaristo Cardona

seguir la victoria de su equipo. Sin embargo, los del Menorca tuvieron más ocasiones de marcar. Y la Unión Sportiva debió llevarse el goal del honor.

Son dignos de elogio los progresos efectuados por la Unión Sportiva desde el último campeonato y de desear es que consigan sus componentes una mayor compenetración que es la base del futbol.

El Menorca, siguiendo el camino emprendido, ha ido perfeccionándose, esperándole, como a su digno contrincante, días de gran esplendor, cuyo conjunto demostró ayer una mayor decisión en todas las jugadas que en anteriores ocasiones. Lo que más sobresalió en todas sus líneas fué la media que actuó brillantemente, siguiéndole en méritos la defensa que estuvo muy segura; la delantera, cuando consiga rematar bien el final de las jugadas, hará que su equipo pueda competir dignamente con los buenos de la península, cuyo juego pronto podremos admirar.

Lamento vivamente la desgracia ocurrida al jugador Morro de la Unión deseando vivamente su pronto y total restablecimiento y es muy de sentir que en un partido jugado tan noblemente la fatalidad haya ido a cebarse en un jugador de tan excelentes condiciones deportivas.

### SICERON, ENTRENADOR DEL MENORCA

Estoy satisfechísimo en extremo del comportamiento de todos mis jugadores, estimando muy merecida la victoria lograda, y sobre todo el afán que para lograrla ha demostrado, desde el meta al extremo izquierda.

Siento el percance sufrido por Morro, que compartimos todos los jugadores, y hacemos votos para su pronto restablecimiento,

Igualmente, en nombre del Club, he de hacer constar el agradecimiento por las atenciones y desinteresada cura, que el farmacéutico don Florián Ruiz ha tenido para nuestro portero Riudavets, cuando se ha lesionado ha tenido que ser trasladado a dicho establecimiento.

Espero que en los futuros partidos que faltan, todos ellos difícilísimos, que los jugadores pondrán de su parte todo lo posible para quedar tan bien como el domingo.

### M. BORRAS, CAPITAN DEL MENORCA

Hemos superado netamente a la Unión Sportiva, jugando mucho más que ellos, conceptuando que el resultado de 2 a 0, no refleja el desarrollo de la lucha, pues la diferencia tenía que ser más crecida y ellos tenían que lograr el goal del honor.

Me ha causado impresión la lesión que se ha producido, y deseo no sea lo grave que en un principio se ha dicho.

### DERRESDIAS, ENTRENADOR DEL UNION

Estoy disgustadísimo de la actuación de mis jugadores y no sé a qué causa atribuirlo, tal

vaz a la nerviosidad de jugar con el Menorca por el hecho de ser antiguos rivales.

El Menorca ha jugado más y mejor, mereciendo un score más elevado y ha luchado con el doble de entusiasmo que la Unión.

Estoy afectadísimo por la lesión sufrida a nuestro jugador Morro. Desde que está a mis órdenes ha hecho brillantes actuaciones y lo tenía en gran estima. Deséole vivamente un pronto y total restablecimiento.

### FEMENIAS, DE LA COMISION DEPORTIVA DE LA UNION

Tal como se han planteado hoy las cosas, la victoria azul-grana la encuentro justa y merecidísima. Es más. Creo que si sus delanteros hubiesen prodigado más el chut el score hubiese sido más elevado. Ahora bien, de no lesionarse nuestro jugador Morro, que, dicho sea de paso, lamento sinceramente el percance sufrido, no sé cómo hubiese terminado el match, pues hay que tener en cuenta que hasta que no se retiró Morro del campo, el dominio fué en el primer cuarto de hora de la segunda parte, en absoluto de la Unión, y creencia casi general era que nuestro equipo cuando menos lograría el empate, pero la desgracia de Morro ha influido mucho en la depresión moral de nuestros jugadores y los azul-grana se han aprovechado de ello y por el juego que éstos han desarrollado merecieron apuntarse algún tanto más.

### VIDAL, CAPITAN DE LA UNION

—El Menorca se ha hecho merecedor de otro resultado, de más tantos, pues ha jugado mucho más que nosotros. Del arbitraje estoy satisfecho. Siento mucho la lesión sufrida por el guardameta del Menorca Riudavets, Pero si lamento infinito la de nuestro defensa Morro, por ser su lesión más grave.

### EN ALAYOR

#### Fortuna 2

#### Ciudadella 3

Partido emocionante fué el jugado en el campo de los pinos de Alayor entre los citados equipos.

Ante gran concurrencia y a las órdenes del árbitro Sr. Mantolán empieza el partido a las 4 con las siguientes alineaciones:

Ciudadella: Juaneda, Bonet, Sans; Mes- tres, Marqués, Juaneda; Seguí, Pons, Rotger, Vera y Galmés.

Fortuna: Ramón, Sirvent, Amantegui; Pallas, Redón, Mauricio; Pons, Sellarés, Enseñat, Moltó, Serrano.

Escoje campo el Fortuna a favor del viento. Sale el Ciudadella que pierde la pelota: ataca el Fortuna por el ala derecha; Pons arranca y pasa a Moltó que frente a Juaneda a dos metros falla el goal cuando parecía imposible fallar.

Saca el Ciudadella y ataca a fondo replicando el Fortuna un pase de Enseñat a Sellarés quien chuta a las nubes otro ataque del Fortuna y chuta magníficamente Enseñat que bloca Juaneda.

Ataca el Ciudadella por su ala izquierda, Galmés que esta abandonado por Pallas recoje un balón arranca y centra bien y Pons en palma de bolea y marca el primer tanto para el Ciudadella.

A continuación ataca el Fortuna que apura a la defensa ciudadelana Moltó burla varios jugadores y chuta Bonet desvía el balón con las manos incurriendo en penalty que tira bien Moltó y marca el goal del empate.

Acto seguido ataca el Ciudadella que en

# CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas  
Especialidad en tubo WERGMAN

Pi y Margall, 14

MAHON

buena combinación centra Galmés y Rotger remata de cabeza, Ramón logra coger el balón que se le escapa de las manos entrando en el fondo de la red.

Vuelve atacar el Fortuna que apura algunos momentos la defensa ciudadelana la cual se defiende muy bien, hasta que Enseñat después de correr bien la línea pasa a Sellarés y este de bolea marca el segundo goal del empate y en un corner contra el Ciudadella termina el primer tiempo.

A las 5 empieza el segundo tiempo haciendo el saque el Fortuna que ataca ligeramente, contrataca el Ciudadella y después de varias jugadas marca el goal de la victoria.

El Fortuna logra dominar a su contricante llegando a embotellarlo y en un corner contra el Ciudadella se arma un lio que dura algunos momentos que son emocionantes, algunos afirman que el balón había entrado en la meta del Ciudadella, pero debido a que había todos los jugadores frente a la misma meta el árbitro no lo señala, tira-se otro corner contra el Ciudadella y cuando los jugadores están esperando el balón un desconocido lanza una piedra que da en la cabeza de Bonet por lo cual es retirado del campo saliendo en seguida.

Ataca el Ciudadella lesionándose Sans, contrataca el Fortuna y al hallarse ante la meta defendida por Juaneda, le entra fuerte Sans que le propina una patada en el vientre dejándolo tendido en el suelo, el balón va a corner tirándose contra Ciudadella lo tira Pons y Amantegui remata de cabeza yendo en las manos de Juaneda que logra despejar la situación.

Vuelve a atacar el Fortuna tirándose dos corners más contra el Ciudadella sin consecuencias, el juego se endurece y el Sr. Mantolán no sabe imponerse llegando al final sin consecuencias.

El arbitraje del Sr. Mantolán mucho más voluntarioso que acertado, el público chillón y apasionado.

## ¡¡Ciclistas!!

Las mejores bicicletas las podrá adquirir en la acreditada

# CASA ROSELLÓ

Plaza de la República

¿Desea V. una reparación?  
o instalación eléctrica?

No dude en acudir a la

## Casa Conforto

la cual le entregará un presupuesto  
s/n competencia

# STADIUM MAHONES

Domingo día 21 A las 4, tarde

TORNEO DE LIGA COPA MENORCA

El tan esperado partido entre los equipos

## C. D. SAN LUIS - C. D. MENORCA

### EN CIUDADELA

C. D. Isleño 2 C. D. Alayor 1

Ante bastante público tuvo lugar este partido que finalizó con la victoria de justeza para los equipiers del maillot rojo, pese a serles la primera fase del match francamente desfavorable.

El C. D. Alayor con el viento favorable consiguió dominar en el primer tiempo, pero solo logró un tanto por mediación de Carreras.

A los pocos momentos de reanudada la contienda el club ciudadelano entró un goal, que fué anulado por falta.

Hasta los 20 minutos no llegó el empate que lo fué por obra de Canet, y cuando faltaban escasamente unos seis minutos para finir el encuentro, Eduardo marcó el tanto de la victoria.

En esta tanda domina plenamente los locales, no atinando lo debido frente a la puerta, pudiéndose no obstante considerarse el score justo, pues en el primer tiempo los del C. D. Alayor desperdiciaron buenas ocasiones.

Arbitró el Sr. Gomila.

C. D. Isleño. Pintó, Camps, Pons; Florit, Pons E., Pons P; Marqués, Llabrés Barceló, Canet y Uris.

C. D. Alayor: Gomila, Morlá, Timoner; Benítez, Carreras, Salom; Pons, Palliser, Sintes, Triay y Luz.

En el club alayorense debutó el veterano Sintes M., que ha pasado también a ser al mismo tiempo, el entrenador de los blanquiazules.

Clubs	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
C. D. Ciutadella	5	4	1	0	17	4	9
Unión Sportiva	5	3	1	1	7	6	7
C. D. Menorca	4	2	0	2	11	8	4
C. D. Isleño	4	2	0	2	8	11	4
Fortuna A. V.	4	1	0	3	6	11	2
C. D. Alayor	4	1	0	3	6	11	2
C. D. S. Luis	4	1	0	3	6	10	2

### Torneo de futbol de 3.<sup>a</sup> categoría

Petit Menorca 0 F. C. Carioca 2

Un partido solamente se jugó el domingo correspondiente a esta competición, enfrentándose en el Stadium Mahonés, los onces en el epígrafe citados.

Vencieron mercedamente los de la "grippe" por dos a cero, que dominaron mayormente y estuvieron algo desafortunado. El Petit Menorca se alineó falto de dos de sus más firmes puntales.

Se marcó un goal en cada tanda, obra de Camps y Allés, respectivamente.

Arbitró el señor Llobera.

F. C. Carioca: Sancho; Grau, Morlá, Bagur, Simó, Gomila; Mir, Allés, Prieto, Camps y Baer.

Menorca. Luis; Florit, Huguet; Fuguet, De la Rica, Triay; Sánchez, Mercadal, Astol, Morlá y Pons.

\* \* \*

Digna de todo aplauso, es la determinación del Colegio de Arbitros de esta isla, que de entre sus aspirantes nombra los árbitros que desinteresadamente dirigen los partidos correspondientes a este Campeonato, lo que resulta un gran bien para estos noveles jugadores, que ven sus encuentros dirigidos por personas competentes.

### PARTIDOS AMISTOSOS

#### EN EL STADIUM MAHONÉS

Vaunfrits F. C. 1 Base Naval 3

El sábado por la tarde y ante numerosa concurrencia jugaron un partido amistoso el once de la Base Naval contra el Vaunfrits F. C. equipo del C. D. Menorca.

La actuación de los marinos fué más acertada que los contrarios, y por lo tanto de justicia el resultado.

Arbitró el señor Poza, y los bandos fueron:

Base Naval: Riudavets; Quirico, Cerdá; Blas, Mestres. Mañogil; Piñol, Luna, Villar, Rodriguez y González.

Vaunfrits F. C.: Rebaque; Anglés, Carreras; Ponsetí, Cardona, Miguel; Quintana, Jordá, Seguí, Caules y Vidal.

Marcaron por los vencedores; dos Rodriguez y el otro Luna. Jordá salvó el honor del Vaunfrits F. C.

#### EN MERCADAL

Infantería 0 C. D. San Luis 2

Debido a la retirada del actual torneo Copa Liga Menorca del C. D. Villacarlos, el C. D. San Luis estaba el pasado domingo libre, por ser la fecha que estaba asignada para la celebración del encuentro entre los dos referidos equipos y en vista de ello se trasladó el C. D. San Luis a Mercadal para efectuar un match amistoso con el equipo mencionado en el epígrafe.

A las cuatro de la tarde se dió comienzo al encuentro con dominio alterno y a los pocos minutos de juego coge Blas que pasa a Luna y este de un formidable tiro logra hacer besar el balón a la red. Sigue el juego y chuta fuerte Piñol parando el portero pero no puede bloquear por la fuerza del tiro



SALON VICTORIA

SABADO

DOMINGO

Y LUNES

y Cardona remata consiguiendo el segundo y último goal de la tarde.

La segunda parte fué de un buen juego haciéndose varios avances de ambas partes pero sin modificar el resultado del tanteador.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

Infantería: Gomila; Ibáñez, Hidalgo; Romaguera, Soler, Grau; Pizá, Guardiola, Re-colons, Rius, Rola.

C. D. San Luis: Bernardo; J. García, Llambías; Ponce, A. Sintes, B. Garcia; Piñol, Grau, Noberges, Cardona y Luna.

Por el equipo local se destacaron su portero Gomila, el cual promete ser un gran guardameta, un defensa y la triple central, especialmente el interior izquierda el cual dió muestras de ser un equipier de calidad.

Del C. D. San Luis son dignos de mencionar la defensa, el medio izquierda Blas, Piñol y Luna.

El próximo domingo deberá el San Luis enfrentarse en el Stadium con el Menorca prometiendo ser este encuentro interesante ya que el San Luis parece va de cada partido avanzando terreno, si bien el vencer al Menorca no es una cosa muy fácil, pues en el partido que celebró el pasado domingo dió muestras de su gran técnica de juego, consiguiendo desmoralizar por completo el equipo de la Unión que tan brillantes resultados había obtenido en el actual torneo.

ATEGE

### LIGA DE ESPAÑA

Todavía continúa el Betis leader

#### Primera División

Español 4 Donostia 1. - R. Santander 2 Barcelona 3.-Oviedo 2 A. Madrid 1.-Sevilla 4 Arenas 0.-Madrid 3 Valencia 0.-A. Bilbao 0 Betis 0.

#### Segunda División

Sabadell 1 Hércules 0. - Osasuna 6 Valladolid 1.-Murcia 3 Celta. 0

Pese al punto que el Betis Balompié se ha dejado en San Mamés, continúa todavía leader de la competición, aún estando empatado a 31 puntos con el Madrid F. C., pues en el goal-average le aventaja en dos goals. Dicho campeonato se halla en el momento culminante y sigue todavía la pelota en el tejado.

## FOOT-BALL

# Recuerdos de antaño

## III

El año 1921, se jugó el segundo campeonato, militar, siendo campeón otra vez el Santa Bárbara. Este equipo sin llegar a ser ni con mucho, el formidable conjunto del año anterior, logró también el campeonato Balear, jugando en Palma (en esport d'Inca) dos partidos contra el campeón de la isla hermana,—equipo del Rto. de Ingenieros— en el que figuraban entre otros, dos excelentes jugadores mallorquines; Cerdá y Baron.

En estos encuentros empatamos el primero a un tanto y el segundo lo ganamos por 2 a 1, logrados el único suyo y el de la victoria nuestra de penalty.

De dichos partidos recuerdo perfectamente el primer tanto nuestro del primer partido; fué un fuerte chut de Nicolás recogiendo un centro de Bellot. El bueno de Diego, fué nuestro Alcantara, pues su disparo rompió la red, saliendo el balón fuera de la portería. Mi desesperación al apreciar el remate y no ver el balón en la meta, fué grande, pero luego trocose en alegría al comprobar por el saque del centro del terreno que había sido goal; un goal "fantasma" que sería el de nuestra victoria. El tanto obtenido por ellos fué por una mala, inteligencia mía y de Camps. (Parpal jugaba de medio centro) Bellot perdió también una excelente ocasión de marcar, al chutar a dos metros de la portería, al poste con tanta violencia que el rechace del palo, cojiéndole en pleno rostro lo tumbó de espaldas, ¿te acuer-

das Pedro? Los otros tantos de los partidos fueron como ya he dicho de "penalty" y por lo tanto casi indefendibles.

Acontecimientos en Africa obligaron a suspender el campeonato militar nacional, por lo cual nos quedamos campeones, compestos y sin... viaje a Madrid.

Creo que deportivamente fué lo mejor que pudo ocurrirnos pues en la ex-corte, y teniendo el equipo falto de los mejores elementos de la pasada temporada, habiéramos salido a paliza por partido.

En la Explanada y por aquel entonces jugaron varios equipos infantiles: El "Petit Athletich" el "Dos de Mayo" y el "Middelseere".

Algo posterior a los campeonatos militares vino a jugar a Mahón, el equipo mallorquín "Balears" quien empató un partido y perdió el otro con el "Athletich": jugadores de este equipo eran Morro, Coll, Borrás, Prats, Mascaró, Tomeu, y otros que fueron la base del luego campeón Unión Sportiva.

Con el Athletich, y de suplente, fui a Palma, para devolver la visita al Balears, jugando en el campo del "Alfonso", A última hora, tuve que sustituir en la portería a Morro F. quien jugó dos excelentes encuentros en el puesto de medio ala.

Perdimos los dos partidos, parte por culpa mía—bajo de forma y desentrenado—y parte a causa del medio ambiente, pues aquella expedición fué más de diversión y "juergueo" que de seriedad en el campo de juego; aquello fué una broma continua, hasta nuestro regreso vía Ciudadela, y en cubierta, que sirvió para comer una indigestión de uva de importación. ¿Lo recordáis?

Consecuencia del resultado de aquellos

partidos fué, que a nuestro regreso muchos de nosotros dejamos de actuar durante larga temporada en "matches" de trascendencia.

Por aquel entonces se empezó a hablar por la Explanada, *d'es tim d'en Nado*, equipo formado por jugadores casi niños, que luego fueron excelentes y cotizados "equippers".

Este equipo practicaba un preciosista juego de conjunto, pero falto, claro está, del fondo y la forma que dan los años y la experiencia.

Rival formidable de aquel "Menorca" fué el Seislan formado también por infantiles. Estos dos equipos jugaron varios interesantes encuentros que siempre terminaron en empate o en victoria mínima de uno de los bandos.

Jugadores del "Seislan" fueron, Femenias, Briones, Colín, Conrado y otros, y del "Menorca", luego Mahón F. C. hermanos Enseñat, Bagur, Cladera, Maldonado, Prats, Pascual, Fabregas, etc y el malogrado Germán (q. p. d.). Con el fallecimiento de aquel jugador, en plena juventud, perdió el "Menorca" y el futbol insular, quizás su mejor delantero centro.

Como esto se va haciendo ya muy largo, dejaré para la próxima, detalles y resultados de los encuentros Seislan-Menorca y la reseña *vista por mí* del primer partido Menorca-Unión.

## GOAL KEEPER

En el anterior número aparecen varias erratas que tengo interés en subsanar; donde dice éxito, debió decir escrito, y la palabra rafeos: vascos.

## ¿Fútbol? Teoría

Creemos que después de estar bien de acuerdo en lo que respecta al *entusiasmo* y *entrenamiento* de los jugadores, como referíamos en el anterior número, debemos intentar tratar a renglón seguido, sobre la teoría de este juego su torna a los equipiers y sus sociedades.

No es nada de extrañar que el jugador *improvisado*, formado al azar, en cualquier campo libre, no se sepa el reglamento, pues ha limitado su interés a pegar patadas al balón, con más o menos estilo, y para ello no se ha preocupado de la teoría de este juego.

Pero en cuanto se aparta de este aspecto y pasa a pertenecer a determinada sociedad deportiva, ya debe de ser otra su condición en bien propio y de su entidad: conocer el reglamento.

Pues sabiendo las reglas de juego, se evitará desagradables casos que suceden en la mayoría de partidos y cuyas consecuencias paga el mismo, la sociedad a que pertenece y de paso ocasiona la natural decepción a sus entusiastas.

Ignorar el reglamento, es, como si digéramos, jugar de rutina, empujar el balón hacia la portería contraria y poca cosa más.

Esta ignorancia ha sido la causa de que

muchos equipos perdieran partidos cuando justamente debían ganarlos.

Aprovechando estas circunstancias, hemos visto a árbitros cometiendo abusos y ni tan siquiera darse cuenta los jugadores. Y otras ocasiones en que dos equipiers desamparados de toda razón quieren hacer prevalecer sus argumentos, sin saber lo que dicen.

Así, pues, es conveniente que las sociedades de fútbol se preocupen un poco de esta trascendental cuestión, creando en sus centros clases exclusivamente teóricas donde sus equipiers hallen la manera de aprenderse el reglamento de su juego favorito, todo lo cual redundará en favor de sí mismos y del club en general.—EX-MEDIO.

## CICLISMO

Según hemos podido enterarnos, están muy adelantados los trabajos preliminares para organizar en estado legal una sociedad deportiva dedicada exclusivamente al ciclismo.

Hay una comisión encarada de redactar los estatutos, la cual ha emprendido de firme su labor, a fin de que pronto, quizá dentro de unas pocas semanas, sea una realidad el proyecto tanto tiempo acariciado por los aficionados al pedal.

\* \* \*

La Peña Ciclista mahonesa, que es la que ha de realizar dicha labor, ha organizado mientras una gran carrera inaugural, para un próximo domingo del mes de Mayo con el re-

corrido de Mahón-Alayor-Mercadal-Ferrerías y Ciudadela, y regreso a esta capital,

El recorrido es aproximadamente de unos 90 kilómetros y habrá importantes premios en metálico, sin duda los más cuantiosos hasta hoy. También hay dos preciosas copas, regalo de entusiastas aficionados.

Se está estudiando la manera de que puedan participar los corredores de primera y segunda categoría, ya siendo que aquellos concedan handicap a los segundones, o bien estableciendo dos clasificaciones, a fin de reunir el mayor número de participantes posibles.

Han sido ya ofrecidas varias primas, y seguramente habrá en todos los pueblos, tanto a la ida como a la vuelta.

Con tan grandes alicientes, no dudamos que dicha carrera será todo un gran éxito para los organizadores.

Queda abierta la lista de inscripción, en el domicilio provisional de la entidad, Plaza de la República, número 10, de esta población, donde también se facilitarán cuantos detalles se deseen conocer.—CAÑARDO

**DIA 23 DE ABRIL**  
**DIA DEL LIBRO**

Elija sus diccionarios en

**CASA BUSUTIL**

**GRANDES DESCUENTOS**

Imprenta Balear. - MAHON. - Prieto y Caules, 9